



Communiqué de presse

## **Le groupe C'PRO annonce l'acquisition de BCMP et Perret Bureautique et finalise son rapprochement avec Quadria et Capea.**

Valence, le 23 mai 2018 – C'PRO et CAPEA annoncent l'acquisition des sociétés toulousaines BCMP et Perret Bureautique

Le groupe C'PRO, leader sur le marché français de l'impression, et fortement présent dans les métiers des solutions IT et Télécom depuis le rapprochement avec Quadria, a fait l'acquisition le 14 mai dernier des sociétés BCMP et Perret Bureautique, regroupées sous la holding BCI.

Cette opération s'inscrit dans la droite ligne de la stratégie du groupe, visant à parfaire sa couverture du territoire national et à densifier sa présence dans les régions où il est déjà implanté. S'agissant de la région Sud-Ouest, le groupe y est représenté dans le métier des solutions d'impression par la société Capea, et ses agences de Limoges, Bordeaux, Brive, Cahors et Perpignan. Capea réalise un chiffre d'affaires de 14 M€ avec 67 collaborateurs.

Mais il ne bénéficiait pas jusqu'à présent d'une implantation dans l'ancienne région Midi Pyrénées, et dans cette métropole majeure du Sud de la France qu'est Toulouse (s'agissant en tous cas du marché de l'impression puisque Quadria est implantée de longue date à Toulouse).

C'est désormais chose faite, avec l'acquisition du groupe BCI et de ses filiales BCMP et Perret Bureautique, acteurs historiques de référence en région toulousaine, représentant notamment les marques Canon, Kyocera, Lexmark et Epson. L'activité Impression du groupe C'Pro sur la région Sud-Ouest, ainsi renforcée, atteint 120 collaborateurs et 27 M€ de chiffre d'affaires réalisé auprès de plus de 4 000 clients.

BCMP développe également, avec une équipe de cinq commerciaux dédiée, une activité informatique et télécom, en cohérence avec les métiers du groupe, et utilisait déjà précédemment les compétences de Quadria en matière de Cloud computing pour ses clients souhaitant externaliser tout ou partie de leur infrastructure.

Parallèlement, le groupe annonce l'officialisation du rapprochement avec les sociétés Quadria et Capea. Lors des opérations de « closing » qui ont eu lieu hier 22 mai à Limoges, la société C'PRO Groupe est devenue l'actionnaire majoritaire des sociétés holding AceCom et Capea Finance, détenant respectivement la quasi-totalité du capital des sociétés opérationnelles Quadria et Capea. Pieric Brenier et Gilles Perrot ont simultanément signé un engagement d'échanges des titres détenus par ce dernier dans les sociétés AceCom

et Capea Finance contre des titres de la société C'PRO Groupe, par voie d'augmentation de capital de la société C'PRO groupe à intervenir avant le 30 septembre prochain.

**A propos de C'PRO – [www.cpro.fr](http://www.cpro.fr)**

Le groupe C'PRO est leader sur le marché français de l'impression et se développe également sur les métiers des solutions IT et Télécom. Avec plus de 800 collaborateurs répartis sur plus de quarante implantations sur le territoire, il a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de près de 170 M€ pour l'exercice clos le 31 mars 2018.

Suite au rapprochement avec Quadria et Capea, il atteint un effectif de près de 1200 personnes réparties sur soixante agences, pour un chiffre d'affaires de 300 M€.

Le groupe C'PRO possède une culture d'entreprise forte, fondée sur l'épanouissement de ses collaborateurs, qui lui a notamment permis la réussite de près de 70 acquisitions depuis sa création en 1991.

**Contacts presse**

C'PRO : Erwan MONOT- Secrétaire Général – [e.monot@cpro.fr](mailto:e.monot@cpro.fr) - 04 27 24 01 37

QUADRIA : Corinne BOUBET – Directrice Marketing – [c.boubet@acecom.fr](mailto:c.boubet@acecom.fr) – 05 55 06 44 50

CAPEA : Jeanne BRILLEAUD – Responsable Marketing – [j.brilleaud@capea.com](mailto:j.brilleaud@capea.com) – 05 55 06 44 70